

TC Gambach am Wochenende mit gemischten Ergebnissen

(Ho.) Nachdem die männliche AK 50 Mannschaft des TC Gambach am Samstag in Krofdorf-Gleiberg mit einem 4:2 Sieg überzeugen konnte, standen am Sonntagmorgen die Spiele der Damen, der Herren, der Herren 30 I und Herren 30 II an. Hier gab es total verschiedene Ergebnisse, die sich wie folgt darstellten. Die Damenmannschaft um Sabine Bär und Isabel Coesfeld siegte in ihrem Heimspiel gegen Watzenborn unerwartet deutlich mit 6:0 Matchpunkten und überzeugten das zahlreich erschienene Publikum. Gerade anders herum ging es im Spiel der männlichen AK 30 I Mannschaft am Sonntagmorgen zuhause gegen den TC Schönbach. Mit einer klaren 0:6 Niederlage startete die Mannschaft um Benni Barisch in die neue Saison. Die neuformierte männliche AK 30 II Mannschaft um Peter Hüttl trat in Oberschmitten bei Nidda an und musste die ersten Erfahrungen machen. Lediglich Tobias Francen auf der Einzel 4 konnte einen Sieg einfahren. Mit 1:5 trat man in der Mittagspause den Rückweg nach Gambach an. Die Herren des TC bestritten ihren Spieltag in Niederbiel hinter Wetzlar. Beide Sandler Brüder (Tom und Jan) siegten in den Einzeln, aber das war es dann auch. Die anderen vier Spiele (inkl. Doppelpartien) gingen verloren und so endete auch für diese junge Mannschaft der erste Spieltag mit einer Niederlage. Die Damen 30 verlegten ihr Spiel auf einen späteren Termin.

Die Bilder zeigen die Spielerinnen der diesjährigen Damenmannschaft v.l. Tamara Dececco, Sabine Bär, Isabel Coesfeld und Katja Balzer...



...und Daniel Rumpf beim Aufschlag. Im Hintergrund auf Platz 1 ist Benni Barisch zu erkennen.

